

El Consell rectifica y ofrece a los funcionarios un aumento del 4%

### LA NUEVA OFERTA SUPONE UN INCREMENTO DEL 1% POR ENCIMA DE LO CONTEMPLADO EN EL PGE DE 2006

La Generalitat Valenciana presentó este martes una propuesta de mejora de las retribuciones de los empleados públicos de un 4,05 por ciento, "lo que supone un posible incremento del 1 por ciento por encima de lo previsto en la Ley de Presupuestos Generales del Estado (PGE)", informaron este martes fuentes del Consell que añadieron que la medida afectaría a todos los empleados públicos de la Generalitat Valenciana, que incluye al personal de sanidad, educación, justicia y administración del Consell. De esta manera la Administración ha variado su posición inicial que era la de mantener los recogido en el PGE de 2006.

#### PANORAMA-ACTUAL - 18/10/2005 19:29 h.

A la reunión de la Mesa de Función Pública celebrada hoy, en el marco del Pacto Valenciano por el Crecimiento y el Empleo (PAVACE), asistieron el secretario autonómico de Economía y Presupuestos, José Manuel Vela, representantes de las organizaciones empresariales y las organizaciones sindicales CCOO y UGT.

El secretario autonómico de Economía y Presupuestos explicó que "con todos los datos en la mano, lo que ha motivado una decisión firme de revisión salarial de los empleados públicos de la Generalitat han sido los últimos datos del Índice de Precios al Consumo, conocidos el pasado viernes".

"Estas cifras -destacó Vela- ponen en evidencia que las políticas económicas del Gobierno central han fracasado, dado que cerraremos el año 2005 con un crecimiento de los precios situado, previsiblemente, entorno al 4 por ciento".

En este sentido, Vela afirmó que "este hecho obliga moralmente al Gobierno Valenciano a proceder a una revisión salarial en el ámbito de los empleados públicos de la Generalitat". Vela añadió que "en cualquier caso será la comisión de seguimiento del Pavace quien deba pronunciarse en breve al respecto y la propuesta se trasladará a la Mesa General de la Función Pública".

#### Reacciones FSP-UGT-PV y CCOO

Por su parte, la Federación de servicios Públicos de UGT-PV consideró que es una propuesta "positiva", porque supone "reconocer por parte del gobierno que sus más de 140.000 trabajadores llevan perdiendo durante más de 10 años poder adquisitivo, un total de 8 puntos, desde el año 95". De esta manera "se va a tratar de corregir un agravio importante que hemos ido sufriendo los empleados públicos durante todos estos años". No obstante, pidieron al Gobierno "un esfuerzo más" para conseguir un acuerdo "mejor para todos", según fuentes del citado sindicato.

La propuesta, añadieron desde UGT-PV, "supone incluir de alguna manera la cláusula de revisión salarial ya que, por primera vez, se tiene en cuenta la desviación del IPC, y no se limitan a la subida que se contempla en presupuestos, de tan sólo el 2 por ciento". Por otra parte, "incluye la creación

de un fondo de pensiones, que a nivel ministerial y con el personal de la administración central ya estaba contemplada, con lo cual de esta manera nos igualamos a ellos", señalaron.

En este sentido, el sindicato destacó que "nos alegra que el gobierno trate de reconocer a sus empleados y se dé cuenta del grave agravio comparativo que teníamos frente a otras comunidades".

CCOO-PV, por su parte, valoró también el "cambio" del Gobierno valenciano "al abrir un proceso de negociación para mejorar las retribuciones de los empleados públicos". En este sentido, el sindicato pidió al Gobierno que haga "un esfuerzo por mejorarla económicamente", así como que "incluya fondos para ayudas sociales".

Asimismo, el sindicato asegura que seguirá insistiendo en que, "además de las cuestiones retributivas, se adopten mejoras en las condiciones laborales de los empleados públicos, como ofertas y mejora de la calidad de empleo público, salud laboral, conciliación de la vida laboral y familiar, entre otras cuestiones".

Mañana, la Mesa General del Pavace valorará la propuesta y decidirá si la eleva a la Mesa General de Negociación de la Generalitat Valenciana, cuestión solicitada por ambos sindicatos.

-----

### **NEGOCIACIÓN**

El Consell ofrece ahora 38 millones para subir un 4,05% el sueldo de los funcionarios

## Hacienda justifica el aumento en el IPC días después de asegurar que no tenía dinero

Julia Ruiz, Valencia/LEVANTE, 19/10/2005

El Ejecutivo valenciano ha rectificado y está dispuesto a hacer un esfuerzo presupuestario en 2006 para contener el descontento de los funcionarios por la pérdida de poder adquisitivo y de paso, garantizarse una paz social sin fisuras en el ambito de la función pública lo que resta de legislatura. El secretario autonómico de Economía y Presupuestos, José Manuel Vela, puso ayer cifras encima de la mesa y ofreció a los sindicatos 48 millones de euros para garantizar una subida de las retribuciones de los empleados públicos del 4,05%.

La oferta, que UGT y CCOO firmarán con toda probabilidad, se hizo ayer en la sede de la Conselleria de Economía y Hacienda en la Mesa de Diálogo Social del Plan Valenciano para el Crecimiento y el Empleo (Pavace). Dos semanas antes , en la reunión de Mesa General de Negociación de la Función Pública, los propios responsables de Hacienda bloquearon el acuerdo al afirmar que no habría un euro de más para los funcionarios en 2006.

Vela justificó ayer este cambio de actitud en los últimos datos del IPC, cifras que, según dijo, «ponen en evidencia que las políticas económicas del Gobierno central han fracasado, dado que cerraremos el año 2005 con un crecimiento de los precios situado, previsiblemente, entorno al 4%». «Este hecho obliga moralmente al Consell a proceder a una revisión salarial de los empleados públicos», añadió.

En el encuentro a puerta cerrada con los representantes de UGT y CC OO, Vela se sinceró y añadió otra explicación. Afirmó que la Comunidad recibirá ingresos con los que no contaba procedentes de transferencias corrientes del Estado e incluso aludió a fondos para compensar el gasto sanitario por los desplazados . Curiosamente, en la reunión del pasado 4 de octubre el director general de Presupuestos, Ignacio Ventura, responsabilizó al Gobierno central y, en concreto, al déficit de la financiación sanitaria, de que el Consell no tuviera dinero para los funcionarios.

Con todo, al margen de la disponibilidad de fondos, fuentes del Consell admitían que era deseo del presidente Francisco Camps acabar con la conflictividad. Los sindicatos llevaban dos semanas con

protestas frente al Palau de la Generalitat y amenazaban con intensificar las movilizaciones. UGT y CC OO valoraron la propuesta y si bien ambos quieren mejorarla, reconocieron que recoge buena parte de sus reclamaciones y es un paso tras años de congelación en los sueldos públicos.

#### **REACCIONES**

## CCOO y UGT avalan el acuerdo y el resto de sindicatos hablan de engaño

#### J. R., Valencia

La propuesta del Ejecutivo será validada hoy formalmente en la comisión de seguimiento del Pavace, en la que junto a la patronal sólo están representados CCOO y UGT. Posteriormente, será trasladada a la Mesa General de Negociación de la Función Pública, el foro con competencias para negociar las retribuciones de los empleados públicos que preside el conseller de Administraciones Públicas, Miguel Peralta. Como informó ayer Levante-EMV, la negociación desde Hacienda con UGT y CCOO ha marginado no sólo al conseller del ramo (quien no pudo llegar a un acuerdo con los sindicatos porque Hacienda no le daba fondos) sino también al resto de organizaciones sindicales con voz y voto en la Mesa de la Función Pública (CSI-CSIF, Cemsatse e **STAPV**) que ayer denunciaban el menosprecio sufrido.

El responsable del **STAPV**, Adel Francés, calificó de engaño la propuesta (como máximo, dijo, la subida será de 0,7) y adelantó que proseguirán con las movilizaciones porque está en contra de la privatización del plan de pensiones.

### -----

### **POLÍTICA**

# El Consell aumenta el sueldo a sus funcionarios un punto más que el Gobierno

Economía cree que tiene la "obligación moral" de subir los salarios tras el ascenso del IPC

El Consell propuso ayer un aumento del 4,05% de los salarios de los funcionarios, un punto más de lo que el Gobierno central ofrece para 2006. Este cambio se debe, según el secretario autonómico de Economía, José Manuel Vela, a una "obligación moral" de la Generalitat tras el aumento del IPC hecho público el viernes.

#### X. AGUAR/VALENCIA/LAS PROVINCIAS, 19/10/2005

Solo dos semanas después de que la mesa de negociación de la Función Pública fracasara estrepitosamente por no existir, según la Generalitat, fondos suficientes para subir las retribuciones de los empleados de la Administración, el Gobierno valenciano propuso ayer, en la Mesa del Diálogo Social del Pacto Valenciano por el Crecimiento y el Empleo (PAVACE), un aumento en los sueldos de los funcionarios del 4,05%, un punto por encima de lo que propone el Gobierno central para 2006.

El cambio se debe, según el secretario autonómico de Economía, José Manuel Vela, a la "obligación moral" del Consell de replantearse la revisión salarial de los empleados públicos de la Generalitat tras las últimas cifras del IPC hechos públicos el pasado viernes. Para el dirigente popular estas cifras, que situaban el crecimiento de los precios en torno al 4%, ponen de manifiesto el "fracaso de las políticas económicas del Gobierno central".

Por contra, fuentes de FSP-UGT señalaron que Vela afirmó durante la reunión que el Gobierno valenciano había analizado los ingresos que iba a recibir por parte del Estado en determinadas materias y había llegado a la conclusión de que podía hacer frente a esta subida salarial.

La propuesta de la Generalitat, que afecta a todos los sectores de la Administración autonómica, seguirá ahora un proceso que finalizará antes del próximo viernes. Primero deberá pronunciarse sobre ella la comisión de seguimiento del PAVACE y posteriormente se trasladará a la Mesa General de la Función Pública.

#### Pacto más que probable

Las organizaciones sindicales más representativas de la Comunidad Valenciana (CC.OO y UGT) valoraron positivamente la apertura del proceso de negociación por parte del Gobierno valenciano.

CC.OO PV pidió que la propuesta de la Generalitat incluya fondos para ayudas sociales y mejoras en las condiciones laborales de los empleados públicos. En esta línea, FSP-UGT PV también consideró "positiva" la proposición de acuerdo retributivo hecha por el Consell e instó a la convocatoria urgente de la Mesa General de Negociación para que se cerrara un acuerdo definitivo.

Asimismo, UGT consideró buena la propuesta porque supone el "reconocimiento" de la Administración de la pérdida de "ocho puntos de poder adquisitivo de 140.000 trabajadores desde 1.995".

Por otra parte, los sindicatos CEMSATSE, **Intersindical Valenciana**, CGT y SAE mostraron su indignación por ser excluidos de esta reunión en la que la consellería de Economía solo convocó a UGT y a CC.OO.

Hoy tendrá lugar la comisión de seguimiento del PAVACE que, con toda probabilidad, contará con la respuesta afirmativa de los sindicatos y a finales de esta semana se reunirá la Mesa General de la Función Pública para ratificar el acuerdo.

## Economía ofrece compensar la subida del IPC a los funcionarios

J. F. - Valencia EL PAÍS - 19-10-2005

La Consejería de Economía ofreció ayer los sindicatos CCOO y UGT compensar la subida del IPC a todos los funcionarios de la Generalitat en una reunión al margen de la Mesa General de la Función Pública donde están representados Cemsatse e **STEPV-Intersindical Valenciana**, sindicatos mayoritarios en la sanidad y educación pública no universitaria.

El secretario autonómico de Economía y Presupuestos, José Manuel Vela, explicó que la propuesta realizada a UGT y CCOO "actualiza las retribuciones medias de los empleados públicos un 4,05%, un punto por encima de la efectuada con carácter básico por el Gobierno central para 2006". Vela instó a las dos centrales sindicales a pronunciarse en la comisión de seguimiento del Pavace y luego trasladar la propuesta en breve a la Mesa General de la Función Pública.

La Federación de Servicios Públicos (FSP) de UGT valoró positivamente la oferta realizada por la consejería, aunque solicitaron un esfuerzo para mejorar la propuesta. Comisiones Obreras también valoró positivamente la actitud del Consell y pidió un esfuerzo por mejorar los fondos sociales de los empleados públicos.

La oferta de Economía consiste, a grandes trazos, en un incremento del 0,3% de la masa salarial destinada a fondos adicionales en 2006; un 0,4% de fondos adicionales máximo condicionado al crecimiento real del IPC anual por encima del 3%; y un 0,3% de la masa salarial para fondo de pensiones en 2006 y 2007.

Cemsatse, **Intersindical Valenciana**, SAE y CGT acusaron a Economía de "negociar al margen de los foros legalmente establecidos".